

福利厚生部たより 同時流行に備えましょう

担当:伊藤政行・大谷内正夫・松丸弘 記事提供:福利厚生部(M・I)

インフルエンザ コロナウイルス

インフルエンザとコロナ感染症の違い

	インフルエンザ	コロナウイルス
症状	高熱を呈する	発熱・味覚・嗅覚障害
ウイルス排出期間	5~10 日	10日以内
ウイルス排出のピーク	発病後 2~3日後	発病 1 日前
重症度	多くは軽症~中等症	重症になりうる
ワクチン	使用可能	開発中

(日本感染症学会の提言 8月3日公表)

まずはインフルエンザの予防接種を
新型コロナウイルスの第3波の流行が現実になりつつあります。本格的な冬期に入り、インフルエンザの流行と重なり、不安が一層高まっていますが、まずはインフルエンザの予防接種をしましょう。接種は、65 歳以上の高齢者、小学 2 年生までの子どもさんが優先になります。

ワクチンは、例年より多い 6000 万人分が用意されようとしているため、極端に不足することはなさそうです。発熱したらかかりつけの医者に電話で相談しましょう。新型コロナもインフルエンザも感染予防は、マスクの着用、手洗い、うがい基本です。第3波の流行が現実になりつつある新型コロナウイルスの感染が高まる 5 つの場面は、①飲酒を伴う懇親会 ②大人数や長時間に及び飲食 ③マスクなしでの会話 ④狭い空間での共同生活 ⑤換気がない。寒い日が続きますが、室内を暖房しながら、時々窓を開けて換気し、室内を加湿して湿度を40~60%に保ちましょう。

市川市役所より新型コロナウイルスに関する関連記事・・・市川市ホームページより

高齢者を対象に、症状がない場合でも希望すれば無料で PCR 検査を受けられるよう準備をしています。詳しい内容等は、今後広報いちかわ等でお知らせしていきます。

高齢者の PCR 検査実施について

令和 2 年 11 月 18 日
令和 2 年 11 月記者会見資料

対象
市川市に住民登録を有し、下記に該当する方
・令和 3 年 4 月 1 日時点で、65 歳以上の市民
・満 60 才~64 才の方で、
心臓、計器、呼吸器等の疾患のある方で、
市役所から通知が届いた方

対象数
約 10 万 5,000 人 (令和 2 年 9 月末現在)
検査費込人数: 65,000 人

実施方法
唾液による PCR 検査

市内の 65 歳以上の方
希望者全員が無料で PCR 検査を受けられます

実施予定時期
令和 3 年 1 月中旬~2 月中旬 (3 回実施予定)
平日 9 時~16 時
13 時~16 時 ③検体キット受け取り
要 9 時~12 時 ④採取した検体キットを返出

検査実施場所
公民館を中心に、市内公共施設 約 20 か所を予定
※詳細は、実施場所及び日付を指定

予算額
175,006 千円

検査キット等の受け取り及び返出は
代理人の方でも可能です

検査実施の流れ

- ① 希望者は検査実施期間中の午後、検査場所に年齢の種別ができるものを持参し受付
- ② 職員が年齢を確認し、希望者に検査キット及び同意書を送ります
- ③ 自宅等に持ち帰りの唾液を採取
- ④ 翌日の午前中に唾液が入った検立キット及び同意書を実施場所へ持参する
- ⑤ 陽性の疑いがあった場合のみ市から個別に連絡が入る
- ⑥ 市から連絡があった方は医療機関でもう一度 PCR 検査を要する

検査機関「新型コロナウイルス検査センター(株)」 告知方法 市公式 web サイト、広報紙、自治会等を通じた周知等 (保健医療課)



SDGs 【持続可能な開発目標】第三回寄稿(R・S)

(生産・消費) **【12】持続可能な生産・消費形態を確保する**

12 つくる責任 つかう責任

【12】つくる責任・使う責任
レジ袋は今有料になり、機能的でおしゃれなエコバックを持ち歩く人が多くなりましたね。スーパーから始まり最近ではコンビニまで定着。私も先日コンビニで買い物、店員さん:「レジ袋はどうされますか?」一瞬思いついて、カバンの中から使い古したビニール袋をそと差し出したところ、すかさず入れてくださいました。2 円得したより感謝・感謝。

(海洋資源) **【14】持続可能な開発のために海洋・海洋資源を保全し、持続可能な形で利用する**

14 海の豊かさを守ろう

【14】海の豊かさを守ろう。
プラスチックは海に流れるとマイクロプラスチックになり、摂取した生き物に様々な影響が、魚を食する我々にも? 30 年後には海中プラスチックが魚の重量を超えるとの試算があるそうです。
【12】の目標に関連しますが、紙とか木や他製品に転換が急務。或る本屋さんでは紙袋にすかさず転換されていました。環境にやさしい製品が所望されます。

※もう少し知りたい方はネットで調べて下さい。

****各行事の中止のお知らせ****

防火防災部より 担当:八木沼・辻村

歳末夜警の中止

12 月に会員の皆さんにお願いして行っていた歳末夜警を今年は新型コロナウイルスが再び感染拡大になってきましたので中止します。但し、本部理事のみで日程を短縮して行う予定です。(S・Y)

会員有志行事より

初詣を楽しむ会の中止

毎年大晦日から元旦にかけて有志で行っていたお焚火や、参拝者への甘酒・お神酒の準備はコロナ感染予防の立場から中止することになりました。尚、厳島神社の神殿は開けるとのことです。